



Communiqué

Jusqu'où iront-ils dans la bêtise

La section SUD Culture de Basse-Normandie et l'Union Syndicale Sud Culture Médias Solidaires exigent l'abandon immédiat de toute poursuite à l'encontre de Yohan Leforestier.

Yohan Leforestier a été interpellé le 15 juin dernier par les forces de l'ordre pour avoir osé en costume d'artiste exercer le droit élémentaire de chaque être humain à la liberté d'expression. Ce geste ridicule de la police n'est que le reflet d'un pouvoir politique aux abois et donneur d'ordre imbécile qui par ses actes et ses décisions n'a que faire des valeurs de la République et du maintien de la cohésion sociale dans ce pays.

A Caen, le 22 juin 2011